

シートパイルを積んだポルトレーラーが、Uターン

後続の大型トレーラーが追突、運転手が車外に投げ出され重体

2016年2月12日(金)10時49分

12日午前6時15分ごろ、横浜市の国道で「ポルトレーラーと大型トレーラーの衝突事故が起きている」と110番通報があった。大型トレーラーは中央分離帯にも衝突し、双方の運転手2人が病院に運ばれたが、大型トレーラーを運転していた男性が、車外に投げ出され、意識不明の重体。警察は現場の状況から、シートパイルを積んだトレーラーがUターンしようとした際、後続の大型トレーラーが追突したとみている。警察は、大型トレーラーがかなりのスピードでポルトレーラーに追突したとみて調べている。

2時間ごとに、15分休憩しよう！

「なれた道・なれた仕事」に注意！ <“だいじょうぶだろう”は厳禁です>

交差点 「青」信号で発進時

前方、左右、歩行者の安全確認を、もう一度しましょう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

荷台からの“転落”、“はさまれ”事故に注意しましょう

車が動いているときは、いかなる場合も

常に、100%運転に集中しましょう

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

長沼町、国道337号 圧雪、スリップ、はみ出し

衝突事故で、74歳女性死亡

2016.2.12 10:18

11日午前10時ごろ、長沼町幌内の国道337号で、無職の男性(74)の乗用車と、男性会社員(37)の乗用車が衝突した。無職の男性は腹部を強く打って12日未明、病院で死亡した。会社員にけがはなかった。栗山署によると、現場は片側1車線の緩いカーブで、路面は圧雪状態だった。無職の男性の車が対向車線にはみ出ししており、スリップしたとみて調べている。

バス転落事故、直前の速度96キロ、(制限速度50キロ)

タコグラフ解析、大幅にスピード超過！

2016年2月12日(金)17時26分

長野県の国道でスキーツアーバスが転落し、乗員・乗客15人が死亡した事故で、長野県警は12日、バスが道路脇のガードレールに衝突し、斜面に転落する直前の速度が96キロだったと発表した。県警がバスの車体から押収した運行記録計(タコグラフ)の記録紙を解析した結果、わかったという。国道の制限速度は50キロだった。大幅に速度超過した経緯について、捜査を続ける。

午後7時 「先のほうを見ていて、ぶつかるまでまったく…」

高齢男性を車ではねる 歯科医師を容疑で逮捕

2016年2月12日(金)23時56分

12日午後7時20分ごろ、東京都で、道路を歩いて横断していた男性が乗用車にはねられ死亡した。警察は自動車運転過失致傷の現行犯で、乗用車を運転していた、歯科医師の男性容疑者(53)を逮捕した。横断歩道はなかった。容疑者は「先のほうを見ていて、ぶつかるまでまったく気づかなかった」などと供述しているといい、同署は前方不注意などが事故原因とみている。

午後8時 信号交差点 右折時

横断中の女性、車にはねられる 頭を強打…搬送先で死亡

2016年2月12日(金)23時2分

11日午後8時ごろ、埼玉県で、横断歩道を歩行していたパートの女性(69)が乗用車にはねられ死亡した。警察によると、現場は見通しの良い片側1車線の信号機のある交差点。自営業男性(64)運転の車が交差点を右折した際、女性をはねた。

懇親会で1杯… 酒気帯び、停車中のタクシーに追突

懇親会に参加して帰宅する途中 基準値の4倍のアルコール

2016.2.11 12:35

警察は11日、道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで、消防士長の男性(34)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は10日午後11時20分ごろ、沖縄県の県道で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑い。客待ちで停車中のタクシーに車が追突し、目撃した通行人が110番した。駆けつけた同署員が容疑者の呼気検査をしたところ、基準値の4倍以上のアルコールが検出された。勤務先によると、懇親会に参加して帰宅する途中だったという。